

Inhalt

I. Die neue Herausforderung oder: Warum das humanitäre Völkerrecht revisionsbedürftig ist	7
II. Das humanitäre Völkerrecht ist zu fragmentarisch und erlaubt ein zu hohes Maß an Gewalt	22
III. Wie das Tötungsverbot im Krieg ausgeweitet und das humanitäre Völkerrecht moralischer wurde	43
IV. Was die bisherige Entwicklung gefährdet und letztlich kontraproduktiv wirkt	66
V. Für humanitäre Einsätze bedarf es besonderer Regelungen im humanitären Völkerrecht	91
VI. Wie bei Rechtsverstößen verfahren und Einwänden begegnet werden sollte	113
Bibliografie	123
Zum Autor	132